

Aufsichtsbeschwerde

Linke: Regierungspräsident soll Heuer-Wahl prüfen

MÜNSTER Nach den Grünen haben nun auch die Linken angekündigt, rechtliche Schritte gegen die Wahl von Wolfgang Heuer zum Personaldezernenten einzulegen. Das kündigten am Donnerstagabend der Landtagsabgeordnete Rüdiger Sagel und der Fraktionsvorsitzende Raimund Köhn an. *Von Ulrich Breulmann*



Regierungspräsident Reinhard Klenke soll nach dem Willen der Linke die Dezementenwahl von Wolfgang Heuer überprüfen. (Foto: prf)

Man werde eine „kommunale Aufsichtsbeschwerde“ beim Regierungspräsidenten einlegen, heißt es in einer gemeinsamen Erklärung.

„Wir wollen ein sauberes, transparentes Bewerbungs- und Entscheidungsverfahren und dass die berufliche Qualifikation und nicht der politische Filz in Münster entscheidet,“ heißt es in der Erklärung.

Entscheidende Sitzung am 19. Oktober

Daher habe man den Regierungspräsidenten um eine Überprüfung gebeten, ob das laufende Verfahren zur Dezementenwahl in Ordnung ist. Die entscheidende Ratssitzung ist nächsten Mittwoch (19. Oktober).

Am Dienstag hatten sich die Kandidaten im Haupt- und Personalausschuss vorgestellt.

